

Formation continue Médecine de la personne âgée

Colloque du jeudi 15 mars 2018, de 09h00 – 12h00

Auditoire Alexandre Yersin CHUV

« Docteur, dois-je vraiment aller chez le cardiologue ? »

Modérateur: Dr Stéphane David, Médecin de famille Vaud

Dès 08h30 *Ouverture de l'accueil*

09h00 **Présentation de la Vignette clinique**

Dr Stéphane David et Dr Matthias Vannotti, Médecins de famille Vaud

09h15 **La pathologie coronarienne du sujet âgé : jusqu'où aller trop loin ?**

Dr Alain Delabays, Médecin agréé, service de cardiologie, Hôpital de Morges

09h45 **Angiologie : les anticoagulants, bonnes pratiques**

Prof. Lucia Mazzolai Duchosal, Cheffe de service d'Angiologie, CHUV

10h15 *Pause café*

10h45 **L'insuffisance cardiaque de la personne âgée : Un suivi nécessairement partagé ?**

Dr Eugène Katz, Médecin cardiologue, Lausanne

11h15 **HTA chez la personne âgée : où en est-on ?**

Prof. Philippe Chassagne, Médecin-Chef du Service de Gériatrie, CHUV

Dr Sylvain Nguyen, Médecin cadre hospitalier du Service de Gériatrie, CHUV

11h45 **Conclusion**